

Storyboard

El primer caso del Coronavirus ó Covid 19 se inició en Diciembre del año 2019 en la lejana provincia de Wuhan en China, desde donde el virus se propagó al resto del mundo y se convirtió en pandemia.

El virus es sumamente contagioso, y es mortal para poblaciones vulnerables (ejm. adultos mayores, pacientes débiles con condiciones pre-existentes). No existe una vacuna o tratamiento efectivo para curarlo, por lo que el número de fallecidos aumenta cada día.

En un afán por contener el avance del virus, los países del mundo han implementado severas medidas de cuarentena y aislamiento social, que obliga a la gente a permanecer en sus hogares y dejar de trabajar.

Estas medidas ha causado una parálisis sin precedentes del sistema económico mundial. El largo confinamiento de las familias, la falta de ingresos y la necesidad alimentación ha generado que en los hogares se observan comportamientos negativos en las personas como ansiedad, agresividad, trastornos alimentarios, depresión etc.

En Latinoamérica, los casos de violencia familiar por esta causa se han incrementado en los últimos dos meses cuando las restricciones cuarentenarias se hicieron más severas.

Por eso nuestro equipo 2083 generó el proyecto el “Lado Luminoso de la Cuarentena” que es una estrategia para reducir los comportamientos negativos de los seres humanos en un 50% durante la cuarentena.

El Proyecto propone diseñar una plataforma virtual que permita la interacción de diferentes actores (familias, emprendedores y grupos organizados) para la construcción colectiva de diversas iniciativas comerciales, gastronómicas, culturales, artísticas, etc

Como su nombre lo indica, el proyecto buscará rescatar y fomentar el pensamiento positivo de las personas confinadas, a fin de que puedan internalizar una energía transformadora que les permita sobrellevar las actuales circunstancias, y enfrentar la vida en la etapa post-cuarentena.

La plataforma agrupará en chat-rooms a los participantes alrededor de temáticas variadas (iniciativas de negocios, gastronomía, nutrición, fitness, psicología etc.). La finalidad del Proyecto es acercar a las personas y canalizar su energía positiva hacia proyectos donde predomine el pensamiento positivo.